

Cónsul de Cuba en Etiopía destaca vínculos con otros pueblos del mundo



La Habana, 5 agos (RHC) El cónsul de Cuba en Etiopía, Germán Acosta, destacó la libertad de su país de compartir vínculos eternos con otros pueblos del mundo.

Ante etíopes, colaboradores y residentes cubanos reunidos en el anfiteatro del Ministerio de Agua e Irrigación, de Adis Abeba, la capital, aseguró Acosta que los lazos bilaterales con ese Estado norafricano son también un legado del [líder revolucionario, Fidel Castro](#).

El diplomático resaltó el carácter humanista del sistema cubano, el cual fiel a las ideas originales comparte lo que tiene con pueblos hermanos, pese al bloqueo impuesto por Estados Unidos desde hace más de cinco décadas.

La celebración tuvo como epicentro recordar el Día de la Rebeldía Nacional, celebrado el 26 de julio último. (Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba